



ご挨拶

柏市立柏高等学校吹奏楽部後援会 会長 植村力子

柏オーケライオンズクラブ、柏市立柏高等学校吹奏楽部後援会の共催による第23回チャリティーコンサートが今年も盛大に開催されることを心よりお祝い申し上げます。また、年末のお忙しい中にもかかわらず会場にあふれるばかりのお客様、そして暖かいご支援をいただいてまいりましたことに厚く御礼申し上げます。

今年の吹奏楽部も全日本高等学校選抜吹奏楽大会、マーチングバンド・バトントワーリング関東大会、全日本吹奏楽コンクール、日本管楽合奏コンテストなど、数々の大会に出場し輝かしい成績を収めております。また8月に幕張メッセイベントホールで行われました、千葉きらめき総体総合開会式の公開演技や式典の音楽担当として参加し、2005年日本国際博覧会「愛・地球博」ではEXPOドームで行われたイベント「千葉県の日」に出演と素晴らしい活躍をしてきました。その他にも小中学生と合同練習、地域の音乐会等様々な活動をし、たくさんの方々に感動を与え喜んでいただいております。このような成果をあげることができましたのも、ただ単に楽器の技術が優れている訳ではなく、日々の部活動の中で、たくさんの人々とふれあい、常に感謝の気持ちを持つことを忘れずに活動してきた部員の皆さんのがむきな努力の結果だと思います。

このコンサートが3年生にとって最後の演奏会になりますが、3年間の締めくくりとして見事なステージを見せてくれることでしょう。そして吹奏楽部での活動が素敵な思い出となり、今後の人生において大きな自信につながることと思います。市立柏高校吹奏楽部がさらに飛躍し、私たちにたくさんの感動をもたらす演奏をしてくれることを期待します。今後とも柏市立柏高等学校吹奏楽部にご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ご挨拶

柏市立柏高等学校吹奏楽部顧問

石田修一 今井正博 太田井稔
田嶋 勉 安田祥夫 神谷会美
高橋裕司

本日は歳末のお忙しい中、私ども柏市立柏高等学校吹奏楽部第23回チャリティーコンサートにご来場いただきまして、誠にありがとうございます。

今年度は、全日本吹奏楽コンクールに18回目の出場を果たし、さらに愛知万博でも演奏することができました。また、管楽合奏コンテスト、全日本高等学校吹奏楽大会においてもグランプリの栄誉に輝くことができました。そして小中学校での演奏会や地域行事における演奏に参加するなどの様々な活動の機会を与えていただいて参りました。

吹奏楽部がここまで成長できましたのは、部員生徒達の日々の努力の結果だけではなく、柏市教育委員会ならびに柏オーケライオンズクラブの皆様、吹奏楽部後援会の皆様、吹奏楽部保護者会の皆様、そして本日ご来場の皆様のご支援の賜であります。本日、この一年間の総決算としてここ柏市民文化会館大ホールにおいて、柏市立柏高等学校吹奏楽部第23回チャリティーコンサートが開催できますことを、この場をおかりいたしまして厚く御礼申し上げます。そしてこの日のために3年間練習してきた生徒達の姿をあたたかく見守っていただけたら幸いでございます。

このコンサートを機に、また新たな気持ちで地域に根ざした活動を目指し、さらに市民の皆様に愛される吹奏楽部となるよう邁進していきたいと存じます。今後も引き続き、ご支援、ご声援いただきますよう、お願い申し上げます。